

# Netzwerktreffen in Heidelberg

Wieder ist ein Jahr vorbei und die Frauen der Ortsfrauenleitungen trafen sich zu ihrem 11. Erfahrungsaustausch. Unter der Leitung von der Vorsitzenden der OFL Nürnberg, Gundula Hutzler-Schmidt, fuhren die Frauen aus Dresden und Nürnberg dieses Jahr nach Heidelberg und waren dort als Gäste von Nadja Houy (Vorsitzende der OFL Heidelberg) und Eckardt Schneider ( ehem. Geschäftsstellenleiter OV Mannheim) willkommen.



Wieder ist ein Jahr vorbei und die Frauen der Ortsfrauenleitungen trafen sich zu ihrem 11. Erfahrungsaustausch. Unter der Leitung von der Vorsitzenden der OFL Nürnberg, Gundula Hutzler-Schmidt, fuhren die Frauen aus Dresden und Nürnberg dieses Jahr nach Heidelberg und waren dort als Gäste von Nadja Houy (Vorsitzende der OFL Heidelberg) und Eckardt Schneider ( ehem. Geschäftsstellenleiter OV Mannheim) willkommen.

Am 01.10.2015 wurden wir durch die Regiowerkstatt in Ludwigshafen geführt. Vorher bekamen wir einen Einblick, in Form eines kleinen Filmes, in den Rhein-Main Donau Kreis. Anschließend wurde bei interessanten Diskussionen

das Abendbrot eingenommen, zu dem Eckardt Schneider und Nadja Houy eingeladen hatten.

Am 02.10.2015 haben wir mit Eckardt eine Stadtführung durch Mannheim gemacht inkl. einer Besichtigung der Geschäftsstelle Mannheim. Am Mittag haben wir uns mit Reiner Nimes (ehem. Mitglied im Stadtrat Heidelberg) getroffen, der mit uns, bei schönstem Wetter, einen Rundgang durch das historische Heidelberg gemacht hat.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Helfer und Unterstützer der Veranstaltung, sowie an Monika Goth, die diese Fahrt organisiert hatte. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr. Es wurde der Vorschlag gemacht uns in Cottbus zu treffen und von da aus eine Fahrt im Spreewald zu machen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)